



*Nombre del alumno: Yoselin Mendoza Moreno*

*Nombre del trabajo: Ensayo*

*Materia: Redacción en español*

*Grado: 1°*

*Grupo: A*

*Comitán de Domínguez Chiapas, Domingo 04 de*

*Diciembre del 2022*

## *Redacción en español desde un enfoque personal*

Redacción en español es un tema muy extenso, desde que estamos pequeños nos van adentrando poco a poco al mundo de la escritura. Escribir no solo es eso, sino que abarca una gran variedad de requisitos, por lo que he leído y he investigado, la escritura para muchos es un arte. Pero aquí lo peculiar, para redactar un escrito no es necesario seguir todas las reglas, es mas bien para quién será dirigido. Por ejemplo; puedo escribir mis pensamientos o lo que siento y para mi no es importante que vaya lleno de reglas, lo importante es descargar esos sentimientos que quiero sacar y expresar. Por otro lado, si tengo que hacer un documento formal aplicaria todo mi conocimiento sobre redacción para que sea un texto que exprese la necesidad que deseo cumplir de la manera más acertada.

Pero... ¿Qué es la redaccion en español? Una definicion especifica que encuentras en internet sería: “La redacción es una forma de edición en la que se combinan (redactan) múltiples fuentes de textos y se modifican ligeramente para crear un solo documento. A menudo, este es un método para recopilar una serie de escritos sobre un tema similar y crear un trabajo definitivo y coherente.”

Como mencioné anteriormente, la redacción es muy extensa y si, hay personas que solo escriben por escribir y no esta mal, cada uno es libre de hacer lo que quiera, pero si tu estas interesado en aprender a escribir de una manera formal, clara, entendible y retorica te recomendaria que empieces a indagar he investigar sobre el tema. Definitivamente es algo que siempre llevarás a todos lados.

Este ensayo se basa desde mi punto de vista y mis opiniones, quisiera compartir lo que pienso y lo que he aprendido en este corto tiempo.

Hace no mucho tiempo atrás, era del grupo de las personas que no se interesaba por como escribía, consideraba aburruidas las materias relacionadas a redacción. Hasta que llegué a la universidad, me

cuestione y al ver lo que esta materia aportaba, reaccioné y me di cuenta que la escritura también es parte de la personalidad. Quiero ser una persona que demuestre orden y profesionalidad. A mi punto de vista una persona que escribe de manera correcta y ordenada es una persona que demuestra formalidad y es atractiva.

Ahí es donde me puse a pensar y me dije a mi misma, si, es un extenso trabajo de investigación pero a la vez es algo que quiero que sea parte de mí. Aquí es donde nos adentramos al tema central de este escrito. La redacción requiere de coherencia y cohesión textual. Dado que el orden de las palabras dentro de una oración puede modificar la intención del autor, es necesario que el redactor organice en su mente las ideas que desea trasladar al papel o a la computadora.

Con esto podemos entender que es importante que antes de escribir se plasme la idea central, la información al no ir bien redactada puede interpretarse de distintas maneras y eso provocaría que no se transmita lo que deseamos compartir al lector.

Para redactar un texto correctamente, te dejo una guía de que pasos seguir para poder comenzar a redactar tu escrito y que plasmes la idea que seas compartir.

### ***Consta de tres etapas:***

**Planificación:** Esta primera etapa consiste en analizar cuidadosamente el tema y en aclarar las ideas que se desea comunicar. Solo se puede escribir acerca de lo que se sabe, pero hay que tener muy claro el contenido del mensaje que se piensa transmitir. No basta tener una idea vaga de lo que se quiere decir; se debe aclarar al detalle el contenido de lo que pensamos redactar. Es necesario contar con suficiente información; tener a la mano cifras, datos, fechas, citas y poner en claro mediante una guía o un esquema el orden en que deberán aparecer en el escrito.

**Textualización:** La segunda etapa consiste en expresar por escrito las ideas o conceptos bosquejados en la guía ya preparada. Es la codificación de las ideas: el ponerlas en el código idioma escrito. En esta etapa no debe ser necesario pensar en que decir sino en como decirlo. Si ya hemos bosquejado los temas o conceptos en el orden más conveniente, la etapa de textualización consiste solamente en ampliar estas ideas y exponerlas en oraciones completas.

**Revisión:** Orientada a mejorar el resultado de la textualización. Se cumplen tareas como la lectura atenta y compartida de lo escrito para detectar casos de incoherencia, vacíos u otros aspectos que necesiten mejoramiento.

Definitivamente, escribir correctamente es todo un arte, que consiste en mucha planificación, recolección de información y sobre todo tener en cuenta que un texto bien redactado lleva una coherencia, una claridad, corrección un orden y sobretodo es algo muy detallado.

La persona que se atreve a transmitir lo que siente, lo que piensa o lo que desea compartir con el mundo a través de un texto bien redactado, es una persona que admirar. Este conocimiento no es algo que se aprende de la noche a la mañana, sino es algo que se va formando al pasar del tiempo, que tan involucrado este en su aprendizaje y sobre todo es una persona que tiene mucho que compartir y eso para mí sin duda es admirable.

## ***Bibliografía***

1. Antología UDS
2. <https://es.wikipedia.org/wiki/Redacci3n>
3. <https://concepto.de/redaccion/>
4. <https://es.slideshare.net/suovil/la-redaccion-ensayo>